
 
 
 
 

DISTRICT AISNE DE FOOTBALL 
 

Réunion de la commission « formation des bénévoles » 

du 10 décembre 2020 à 18 h 30 en visioconférence 

Président : Didier DELATTRE 

Présents : Jean-Marie BECRET, Michel CORNIAUX, Gilles COUSIN, André 
DENIZE, Laurent MINETTE, Pascal POIDEVIN, Christophe SEREC 

Invités : Gérard LATHIERE, Jean Luc SANGUINETTE, Jean-Marc VALENTIN, 
Guillaume WADBLED 

Assiste : Olivier CAMBRAYE 

1) Intervention du président de la commission « formation des bénévoles » 

Didier DELATTRE souhaite la bienvenue aux membres de la commission et du comité directeur 
présents ce soir mais surtout à Gérard LATHIERE, Jean Luc SANGUINETTE, Jean-Marc VALENTIN, 
Guillaume WADBLED, candidats à la cooptation. 

2) Présentation de la commission « formation des bénévoles » 

Didier DELATTRE souhaite que chaque membre trouve sa place dans cette commission en fonction 
de ses capacités et de sa spécialité. Il a fait un power point pour présenter la commission et les 
différentes formations. 

Didier remettra une clé USB à tous les membres de la commission avec les 16 modules préparés par 
l’IFF (institut de formation du football). 

Cette année, le District Aisne a été le seul District à avoir présenté deux formations : Accompagner 
une équipe de football U6 à U11 et Appréhender les responsabilités de l’association et de son 
dirigeant. 

3) Présentation des projets de formations 

A cause de la crise sanitaire, il est impossible de faire des formations en présentiel actuellement mais 
la Ligue des Hauts de France propose de faire des formations en visioconférence. 

La commission examine l’idée d’organiser des modules par visioconférence à destination des 
bénévoles à partir du mois de janvier. 

Une première formation est programmée le vendredi 15 janvier de 18 heures à 20 heures pour les 
membres de la commission et les personnes cooptées. (Le thème reste à déterminer). 

Didier DELATTRE étudie la possibilité de mettre en place un module pour le club des 100 femmes. 

Suite à une demande de la commission féminisation, un module pour secrétaire et trésorière de club 
est aussi envisagé. 

        Le président                                                                                                    Le secrétaire de Séance 

      Didier Delattre                                                                                                      Christophe Serec 


